

Am 12. Oktober 2024 fand unser



in Freiberg am Neckar statt.

WIR SAGEN DANKE AN ALLE HELFER UND UNTERSTÜTZER! OHNE EUCH KÖNNTE DER KINDERARTIKELBASAR NICHT STATTFINDEN!

Das Orgateam bedankt sich für die stetige Unterstützung -damit unser Kinderartikelbasar für Verkäufer, Käufer reibungslos ablaufen kann- insbesondere bei der Stadt Freiberg am Neckar vor allem für die kostenfreie Überlassung der Stadthalle sowie bei dem Fahrer der Abteilung technische Dienste, dem Hausmeisterteam der Stadthalle, dem Schwabenstuben-Team, Frau Bianco und Herrn Sergeew vom Deutschen Roten Kreuz OV Freiberg a. N., der Druckerei Memminger und der evangelischen Kirchengemeinde Freiberg am Neckar sowie allen Helfern, von denen manche sich für zwei Schichten eintrugen oder spontan zum Helfen kamen.

Am Freitagabend war foodsharing Ludwigsburg e.V. zu Gast. Der Verein engagiert sich nach dem Motto „Verwenden statt Verschwenden“ gegen Lebensmittelverschwendung und hat allen Anwesenden die von einer Bäckerei gespendeten Backwaren zur Verfügung gestellt. Das Angebot wurde sehr gut angenommen. Hierfür bedanken wir uns beim foodsharing Ludwigsburg e.V. ganz herzlich.

Am frühen Freitagnachmittag trafen die ehrenamtlichen Helfer und Konfirmanden, um alles Notwendige aufzubauen, um die zu verkaufenden Waren annehmen sowie die gesamte Ware in der großen Halle platzieren zu können. Verkauft wurden nicht nur Kinderbekleidung für den Herbst und Winter in allen Varianten, inkl. Sportbekleidung, sondern auch Kinderwagen, Kindersitze sowie Spielzeuge u.a. Playmobil und Lego, diverse Spiele und Bücher und vieles mehr. Alle Helfer des Kinderartikelbasars durften am Freitagabend nach dem Aufbau als ein Dankeschön schon vorab einkaufen und haben an dem Abend 1.400 Artikel gekauft.

Die Zahlen spiegeln die Beliebtheit des Kinderartikelbasars wider 95 ehrenamtliche Helfer waren tätig, 328 Verkäufersnummern wurden vergeben, 11.200 Artikel wurden zum Verkauf angeboten und 5.300 Artikel wurden erfolgreich verkauft. Der offizielle Verkauf startete um 9:15 Uhr und die Halle war binnen kürzester Zeit mit Bürgern aus Freiberg und Umgebung gefüllt.

Vor dem Einkauf oder danach konnten alle Besucher einen Zwischenstopp im Basarcafé (angeboten von den Eltern des Beethovenkindergartens) einlegen.

Nach Abzug der Unkosten werden die Einnahmen aus den Basaren (Frühjahr und Herbst 2024) am Ende des Jahres an die städtischen Kindergärten, die Fördervereine der Grundschulen, weitere soziale Belange und die evangelische Kirchengemeinde Freiberg zum Dank für die Bereitstellung des Raumes im Gemeindehaus gespendet.

Der nächste Kinderartikelbasar findet am Samstag, den 22.03.2025 statt. Merkt Euch das Datum vor, denn wir suchen für den nächsten Basar auch wieder ehrenamtliche Helfer, die zum Erhalt des Kinderartikelbasars beitragen und sich ehrenamtlich engagieren möchten, und hoffen, dass sich ab dem 15.02.2025 erneut wieder viele Helfer anmelden und Spaß bei Vorbereitung bzw. beim Abbau des Basars haben werden.

Nähere Informationen rund um den Kinderartikelbasar findet Ihr unter

<http://www.kinderartikelbasar-freiberg-an.de>

oder unter dem QR-Code



Vielen Dank und bis zum nächsten Basar.

Das Orgateam vom Kinderartikelbasar der evangelischen Kirchengemeinde Freiberg